



L'objet de votre amour en photo



42 couples, dont la moitié provient du Valais, se sont prêtés au jeu de la photo avec un objet personnel symbolisant leur amour. PASCALE ROCARD

La Belle Usine à Fully présente une exposition photo de Pascale Rocard. À découvrir jusqu'au 6 juillet ▶ OLIVIER RAUSIS

FULLY Peut-on lire l'amour dans le regard d'un couple et dans l'objet qui le représente? C'est pour répondre à cette question que l'artiste multidisciplinaire Pascale Rocard a conçu et réalisé une création baptisée «L'objet de votre amour». Elle s'en explique: «J'ai rencontré et photographié 42 couples, dont la moitié sont des Valaisans, avec des différences d'âge, de culture, de genre et de couleur. Leurs photos, avec l'objet totem qui les lie, sont accompagnées de mes textes. Au final, cet alliage invite à partager la saveur de l'amour et insuffler du bonheur.»

«Mon exposition offre à celles et ceux qui la regardent du bonheur en partage»

Pascale Rocard
Artiste multidisciplinaire

Cette recherche sociologique et artistique a donné naissance à une exposition et à un livre qui offrent à celles et ceux qui les regardent du bonheur en partage.

Les couples dévoilent leur histoire

Pascale Rocard précise comment son projet s'est déroulé: «Chaque couple a choisi un objet, reflet de leur relation, de leur rencontre ou de leurs désirs communs. Ce choix, apparemment anodin, est pourtant révélateur! Par ce symbole personnel, les couples nous dévoilent leur histoire. Un temps de réflexion, puis l'alchimie opère et donne le ton à la photo: l'humour, la complicité, l'auto-dérision ou l'émotion. J'ai ensuite transcrit, par l'écriture, la variété de leur destinée par

un texte court qui accompagne leur photo.» A noter que le format et la lumière sont les mêmes pour tous, en plan américain format carré sur fond noir.

Exposition à la Belle Usine en première suisse

Après avoir rencontré le succès au cinéma du Grand Rex à Paris le jour de la Saint-Valentin, l'exposition de Pascale Rocard va être présentée pour la première fois en Valais, à La Belle Usine à Fully, du 15 juin au 6 juillet, avec un vernissage public le mercredi 18 juin à 17 heures.

Pour la petite histoire, Pascale Rocard n'est pas une inconnue en Valais. Après une carrière d'actrice de télévision et de cinéma, avec une soixantaine de rôles principaux et secondaires très variés, elle s'est fait connaître en Suisse par la série Sauvetage, diffusée sur la RTS, dans laquelle elle interprète la médecin-guide. Mariée au réalisateur Pierre-Antoine Hiroz, avec lequel elle a tourné «Le Combat des reines» et «L'Enfant et les loups», elle partage sa vie entre Paris et la Suisse. Elle est également active dans la production de films et de documentaires, ainsi que dans le théâtre et la mise en scène. ■



Photos et textes
Pascale Rocard

Pascale Rocard et son mari Pierre-Antoine Hiroz ont également joué le jeu de l'objet de leur amour. DR